

1. Identitas Mata Kuliah

Nama Mata Kuliah/Blok	Bahasa Inggris Bidang Ilmu		
Fakultas	MIPA	Program Studi	DIII Analisis Kimia
Kode	UNI505	Bobot sks	2
Kelompok	Universitas	Sifat Pengambilan	Wajib
Semester Ke	1	Ketersediaan	Terbatas untuk program studi
Metode	Kelas	Media	Campuran/Blended
Rumpun Mata Kuliah/Blok	Analisis Kimia Umum	Prasyarat	

2. Deskripsi Mata Kuliah/Blok

Mata kuliah Bahasa Inggris Bidang Ilmu dalam Kurikulum 2018 diberikan kepada mahasiswa semester I dengan bobot 2 kredit. Mata kuliah ini merupakan mata kuliah wajib yang ditempuh tanpa prasyarat. Mata kuliah ini bertujuan untuk mengembangkan kemampuan dasar mahasiswa dalam berkomunikasi dalam bahasa Inggris pada masing-masing bidang ilmunya, yaitu menggunakan bahasa Inggris sesuai topik dalam bidang ilmu yang ditekuni, serta berbicara aktif maupun pasif dalam mendeskripsikan profil diri sendiri dan hasil pekerjaannya dengan bahasa Inggris.

Mata kuliah ini secara lebih umum juga berkaitan erat dengan pemahaman kalimat dalam bahasa Inggris meliputi *reading* dalam bidang kimia, *vocabulary*, *structure*, *writing* untuk tujuan lamaran kerja dan *job interview*, serta persiapan *Certificate of English Proficiency Test* (CEPT). Materi yang dipelajari juga mendukung untuk membantu penyusunan proposal maupun laporan baik karya ilmiah, praktik kerja lapangan, maupun tugas akhir yang mensyaratkan bahasa Inggris didalamnya.

3. Capaian Pembelajaran

Kode CPL	Rumusan Capaian Pembelajaran Lulusan (CPL)	Kode CPMK	Rumusan Capaian Pembelajaran Mata Kuliah (CPMK)
CPL 6	Mampu bertanggung jawab sebagai pemimpin dan teladan pada lingkup pekerjaannya dan masyarakat	CP1	Menjelaskan isi buku teks dalam bahasa Inggris sesuai bidang ilmu yang ditekuni.
		CP2	Menulis paragraf dalam bahasa Inggris mengenai suatu topik dalam bidang ilmu yang ditekuni
		CP3	Berbicara aktif mendeskripsikan profil diri sendiri dan suatu topik dalam bidang ilmu secara efektif dan impresif dengan bahasa Inggris

4. Bahan Kajian dan Referensi Utama

Bahan Kajian	<ol style="list-style-type: none"> 1. Teknik membaca (skimming dan scanning) 2. Penggunaan kamus 3. Pemahaman teks 4. Rangkuman teks 5. Penyusunan kalimat 6. Penyusunan paragraf
Referensi Utama	<ol style="list-style-type: none"> 1. Anker, S., 2010. Real Writing with Reading: Paragraph and Essays for College, Work, and Everyday Life. Boston: Bedford/St. Martin's. 2. Ackert, Patricia. (2004). Reading & Vocabulary Development 3: Cause & Effect. 4th ed. Boston: Thomson Heinle. 3. Brandon, Lee & Brandon, Kelly. (2005). Paragraphs and Essays: with integrated readings (11th edition). USA : Wadsworth

Tanggal : 5 September 2018

Tanggal : 30 Agustus 2018

Tanggal : 24 Agustus 2018

Disahkan Oleh Dekan:

Diperiksa Oleh Ketua Program Studi:

Disiapkan Oleh Koordinator Tim Kurikulum:





Prof. Riyanto, S.Pd., M.Si., Ph.D

Tri Esti Purbaningtyas, S.Si., M.Si.

Reni Banowati Istiningrum, S.Si., M.Sc.

